

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan baik dan tepat waktu. Penyusunan proyek akhir ini merupakan syarat kelulusan pada program studi D3 Sistem Informasi Akuntansi Fakultas Ilmu Terapan Telkom University.

Proyek akhir ini, penulis membahas mengenai aplikasi berbasis web untuk perhitungan biaya produksi konveksi kaos menggunakan metode harga pokok proses. Aplikasi ini dikembangkan dengan metode *Prototype* sebagai model pengembangan dalam membangun aplikasi. Dalam proyek akhir ini juga, penulis melakukan observasi dan wawancara untuk menganalisis proses transaksi yang terjadi di CV Mitun *Production*.

Berkat Rahmat Allah SWT dan berbagai dorongan, serta bimbingan dari berbagai pihak penulis dapat melalui berbagai rintangan dalam menyelesaikan penulisan buku proyek akhir ini. Dengan segala hormat, penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada :

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir dengan baik
2. Mama, Ayah, Adik, serta Keluarga yang telah memberikan doa, dukungan, perhatian, dan motivasi sehingga penulis bisa menyelesaikan proyek akhir tepat waktu.
3. Ibu Renny Sukawati, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing I dan Bapak Monterico Adrian, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, nasihat, dan selalu memotivasi penulis sehingga proyek akhir ini bisa diselesaikan dengan baik.

4. Sahabat, teman-teman seangkatan yang sudah memberikan motivasi kepada penulis terutama teman satu kelompok proyek akhir yang sudah berjuang bersama-sama dalam menyelesaikan proyek akhir.

Akhirnya penulis berharap semoga proyek akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Penulis sadar bahwa proyek akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik maupun saran untuk perbaikan ke arah yang lebih baik.

Bandung, 14 Juli 2020

Indah Safitri